



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>100 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>24017</b>
Prix	<b>1 190 000 €</b>

# Les Issambres

## Maison à vendre (83380)

Aux Issambres, niché dans la colline, charmante maison de plain-pied offrant une superbe vue sur la mer, les collines et le golfe de Saint Tropez. Elle se compose d'une salle de séjour, d'une cuisine aménagée et équipée, d'une buanderie et de trois chambres avec une salle de bains et une salle d'eau. Un garage et possibilité de stationner dans la propriété. Très agréables espaces extérieurs, jardin arboré, jolie piscine traditionnelle chauffée et plage dallée. Construction traditionnelle en excellent état, climatisation réversible dans toutes les pièces, double vitrage, stores électriques, ...

*In Les Issambres, nestled in the hillside, charming single-storey house offering a superb view of the sea, the hills and the Gulf of Saint Tropez. It consists of a living room, a fitted and equipped kitchen, a laundry room and three bedrooms with a bathroom and a shower room. A garage and possibility of parking on the property. Very pleasant outdoor spaces, wooded garden, pretty traditional heated swimming pool and paved beach. Traditional construction in excellent condition, reversible air conditioning in all rooms, double glazing, electric blinds, alarm and remote monitoring. Quiet and ...*

## **AGENCE DENEUVILLE**

5160 Corniche des Issambres - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

